

SELBSTSTÄNDTGER ANTRAG gem. S41 (1) idgF. TGO

GR Benjamin Kranzl

Bürgersprechstunde

Nur in der Teilhabe aller Mitglieder unseres Gemeinwesens und im Ausgleich der verschiedenen Interessen, kann ein fruchtbares Zusammenleben ermöglicht werden.

Zugleich brauchen Politiker aller parlamentarischen Abstufungen immer wieder die Rückversicherung der Bürgern für ihr Tun und Handeln, die sich nicht nur allein auf die Wahlurne alle paar Jahre erschöpft.

Es gilt daher ein Forum für Bürgereingaben zu schaffen, über das Ideen, Anregungen und Kritik zentral an die Vertreter unserer Gemeinde übermittelt werden können. Es stehen uns zahlreiche Optionen offen, unser Gemeinwesen in Schwaz partizipativer und mit mehr Möglichkeiten im Diskurs zwischen Bürgern und Gemeindevertretern auszustatten.

Daher stelle ich den Antrag:

Der Gemeinderat wolle beschließen,

„Vor jeder zweiten Gemeinderatssitzung, soll es eine Stunde lang, die Möglichkeit geben, für Bürger der Stadt Schwaz, öffentlich, Fragen, Anregungen und Beschwerden kundzutun.“

GR Benjamin Kranzl

Schwaz, am 28.05.2021

